

Halbjahreskonferenz und Distriktversammlung D2000 vom 24. Januar 2014

Mancher Rotarier kannte wohl das Restaurant Metropol trotz prominenter Lage direkt neben Limmat und Nationalbank und trotz des architektonischen Reizes des 1895 erstellten Barockbaus kaum. In diese eleganten Räume, die seit 2012 der SNB und davor der CS und der Bank Clariden Leu gehörten, hatte Governor Claudia Hendry zur Halbjahreskonferenz geladen, zu der sie trotz Grippefällen 160 Gäste empfangen konnte. Drei Partnerprogramme führten nach dem ersten Apéro wahlweise zu einem von drei kulturellen Spezialitäten Zürichs. Man bekam Einblicke ins Zürcher Zunftwesen durch den Initianten des Museums Zunftstadt Zürich, Rot. Fritz Haller, erfuhr Wissenswertes über den Zürcher Schriftsteller Gottfried Keller an Orten von Bedeutung in seiner Kindheit oder besuchte das Spielzeugmuseum geführt von dessen Leiterin Ruth Holzer.

Gleichzeitig eröffnete DG Claudia Hendry im Grossen Saal die Konferenz, wozu sie zur Einstimmung Rot. Urs Bamert vom RC Ufenau für ein Klarinettensolo auf die Bühne bat. Nach einer kurzen Begrüssung übergab sie das Wort dem bekannten Politsatiriker Rot. Andreas Thiel vom RC Grenchen. Man musste genau aufpassen, um dem Feuerwerk seiner wortakrobatischen Gedankengänge, seiner geistreichen Beschreibungen und Eingrenzungen von Humor und seinen oft frechen Bemerkungen über Politiker folgen zu können.



Daniele und DG Claudia Hendry begrüßen 160 Gäste



Verdankung des exotischen Wortakrobaten



Rassiger Big-Band-Sound mit Edgar Schmid

(Fotos Jost Kunzmann)

Im Anschluss an den freien Denker und Sprachvirtuosen Thiel begrüßte DG Claudia Hendry zur Distriktversammlung. Sie präsentierte einen Rückblick auf die erste Hälfte ihres Governorjahres und präsentierte einen Distrikt 2000, der gesund, fit und munter ist. Besonders beeindruckend war für sie in dieser Zeit das Engagement, die Leidenschaft und Motivation der einzelnen Clubs bei der Durchführung der vielen Projekte. Solche Projekte können von allen RotarierInnen auf www.rotary2000.ch in der Rubrik "Aus den Clubs – Projekte" eingesehen werden.

Nebst dem Web-Auftritt der Clubs hat sie auch die Themen ihres Vorgängers iPDG Paul Moeller „Mehrjahres-Clubplanung“ und „Youth Service“ weiter vertieft. Zudem informierte sie über die 77ste Clubgründung im D2000: rotaryclub2000 und die anstehende Nomination des Governors 2016/2017. Danach wurden die üblichen Traktanden abgehandelt. Erster Punkt war die Abnahme der Rechnung 2012 /2013 von iPDG Paul Moeller des Vereins Rotary Distriktkasse 2000, gefolgt von der Entlastung des Vorstandes. Danach präsentierte DGE Florin Rupper das Jahresmotto des RI-Weltpräsidenten elect „Light up Rotary“. Er erzählte von der euphorischen Stimmung bei seiner Governor-Ausbildung in San Diego und präsentierte das Budget für sein Jahr in ähnlichen Grössenordnungen. Auch wurde unser CoL-Vertreter PDG Fredy Banz für 2016 wieder gewählt, als seine Stellvertreterin DG Claudia Hendry.

Beim folgenden Apéro und beim Dinner mit Buffet konnte man sich zwischen Bar, Restaurant und Grosse Saal bewegen und die Tischchen und die Gesprächspartner nach Lust und Laune wechseln. Im Saal konnte man bis gegen 23 Uhr rassigen musikalischen Intermezzi der Edgar Schmid-Band lauschen. Gegen 22 Uhr lichteten sich die Reihen so, dass mehr Platz blieb, das Tanzbein zu schwingen, um den rauschenden Abend abzurunden. Es überrascht kaum, dass zu diesem harten Kern auch unsere junge Frau Governor gehörte.

PAG Ruedi Huber